

*Le sort d'Assange tranché alors
que l'on célèbre la Journée des
droits de l'homme, ironise Maria
Zakharova*

Image not found or type unknown

Moscou, 10 décembre (RHC) Un «verdict honteux» : la porte-parole de la diplomatie russe Maria Zakharova a réagi ce 10 décembre à l'annulation par la justice britannique de son précédent refus d'extrader Julian Assange vers les Etats-Unis.

La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères Maria Zakharova a réagi ce 10 décembre dans la foulée de l'annonce par la justice britannique de l'annulation de son refus d'extrader le journaliste et lanceur d'alerte vers les Etats-Unis.

C'est d'une manière digne que l'Occident a célébré la Journée internationale des droits de l'homme «Ce verdict honteux dans le cadre d'une affaire politique contre un journaliste et une personnalité publique est une nouvelle manifestation de la vision cannibale du monde du tandem anglo-saxon», a-t-elle tancé dans un texte publié sur son compte Telegram. Elle a également ironisé sur la date à laquelle était rendue cette décision, ce 10 décembre étant célébrée la Journée internationale des droits de l'homme : «C'est d'une manière digne que l'Occident a célébré la Journée internationale des droits de l'homme et la fin du Sommet pour la démocratie.»

La demande d'extradition de Washington devrait prochainement être réexaminée par la justice britannique. Le procès de Julian Assange, qui risque 175 ans de prison aux Etats-Unis, est devenu emblématique du combat pour la liberté de la presse.

Source RT

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/279488-le-sort-dassange-tranche-alors-que-lon-celebre-la-journee-des-droits-de-lhomme-ironise-maria-zakharova>



Radio Habana Cuba